
議事内容

１．報告事項

冒頭：初夢企画イベントでの人工芝焼失に関する主催者報告

①MiiMo クラブ

②MiiMo運営委員会

③初夢企画

④その他

２．委員意見

①MiiMo クラブ

・このパンフレットサイズでは、字が小さいように思う。

・参考事例は、皆さんが身近に感じて実践できる内容を例示すべきでは。

・施設利用料のお得感を控えめにするならば、４つ目の目立たないところに配置しては。

・書式はフォーマットにこだわらず、季節毎に変更するなど柔軟な運用としてもよいのでは。

・MiiMo クラブ員を募集するのかMiiMoを周知したいのかパンフレットの主目的を整理すべき。

・まずは、現MiiMo会員に向けて周知という理解でよいか。

→次年度向けにMiiMo クラブのあり方の変更を予定しているが、現在は幽霊部員も多数存在している

ため、年明けに更新制とする旨と継続したい場合は手続きを依頼することを検討している。

②MiiMo運営委員会

＜町説明＞今年度で任期満了のため、次年度に向けて意向があれば教えて欲しい。

MiiMo運営委員会に諮って決定する内容を決めてMiiMo運営の効率及び迅速化を図りたい。

・田中 PMや清野氏の加入で意思決定がスムーズになっているように感じる。そのなかで、地域コーディネ

ータに何を求めていくのかその役割についても検討していく必要があるのでは。

→当初は、地域コーディネータ（運営委員会）がMiiMoの最終決定権者であり、MiiMoの運営費の使途

や用途を考えていただくことは今後も重要と思っている。また、最終的には住民が主体となって意思

決定できることが望ましいように思う。

・地域コーディネータが何かその役割は明確でないが、MiiMoの運営委員会会議は面白いので楽しく参加

させていただいている。

③初夢企画

・チラシに今までの採用実績を掲載した方がよいのでは。具体例があった方が応募しやすい

・チラシに採用実績を記載することで、模倣になっていかないか心配です。

・Webの広報を念頭に、人の興味をより惹きつけるよう採用実績を記載してもよいのでは

④その他

○MiiMoでひな祭り

会議名 第５回ＭｉｉＭｏ運営委員会

日 時 令和５年１２月１８日（月）18：00～ 20：00

場 所 交流まちづくりセンターMiiMo ホール



・３月１日夕方からひな人形は設置ししておりその旨を広告等で周知します。

・ひな人形をお持ちの方は、提供願いたい。

○Lunch＆Dinner

・飲食代金等の収支は

→支払いは、基本的にはシェフへの支払いで飲料代金のみMiiMoの収入となります。

費用は全て補助金と飲料代金で賄っており損失は出ていません。

○図書運営委員会

１．電子書籍の取り扱い

利用状況が低迷しているが、補助金で整備している以上辞めることはできない。今後は稼働率を高め

るために周知啓発に取り組む（町）

２．読書バリアフリー法

誰もが障害や国籍にとらわれず、読書ができる環境の構築にMiiMoとして取り組みたい。（町）

○視察

・前回１０月の会議からの２ヶ月間で８件の視察があった。視察対応に要する職員の負担や資料の印刷製

本費が発生するため、来年度は条例整備を実施し、有料化する方向で調整します。（町）

○マルシェ（野菜販売）

・実証実験的に実施しており、近日に総括レポートを報告します。（町）

・ごまの販売奨励のために里芋や季節野菜の販売ブースを設置するのもよいのでは

・廃棄の検討として、MiiMo食堂で廃棄野菜を使用したイベントを設けては

○奈良芸短大との連携

・スライディングウォールに迷路や着せ替え遊びができるホワイトボードの提案がありました。（町）

・その他、空間活用の案として東屏風の吉岡さんに植物を利用した空間デザインの提案を依頼中。（町）

・芸短大の子ども達は、楽しく企画に携わってくれているのが伝わってきて良かった。

○地域おこし協力隊の新規採用について

・建築を専門とする４０代の男性が、１月～２月を予定として着任予定です。（町）

○その他

・３階へは上がりにくい。何か３階に行きたくなるような工夫が必要に感じる。

・１月８日成人の集いの後、まちトークとして成人者を対象に町長とのお話会を実施します。（町）

○MiiMo大掃除

○ビジョンボード

・町と住民、活動団体が相互に交流を目的としてコミュニケーションボードを設置予定です。



○学童保育運営者より報告事項

・学童保育を施錠して運営するよう変更しました。


